

Depuis de nombreuses années et plus particulièrement depuis le Projet National du Secours Catholique 2016-2025, notre association travaille pour un accès digne à une alimentation de qualité pour tous.

Marie Drique, chargée de plaidoyer alimentation au Secours Catholique, écrit dans la revue « Ré-solutions de novembre 2020 : « Au Secours Catholique nous considérons qu'il faut réformer l'aide alimentaire actuelle, mais aussi la dépasser en mettant en place des politiques qui luttent contre les causes de la précarité alimentaire et permettent l'accès de tous à une alimentation de qualité. »

Véronique Fayet dit également dans un article de Ouest France du 20 mai 2020 que « **Seule cette approche permettra d'affronter des défis indissociables** : nourrir toute la population, en rémunérant et en protégeant mieux ceux et celles qui le permettent, dans les capacités d'une seule planète ».

Le 14 avril 2021 dans Télérama, Marie Drique reprend « Le Secours Catholique construit une autre approche de l'aide alimentaire, autour d'un accès digne à une alimentation de qualité... qui aujourd'hui n'existe pas à grande échelle. »

Une autre réponse est possible à l'aide alimentaire.

Voici les critères qui ont pour objectif d'avancer collectivement vers des actions d'accès digne à l'alimentation de tous :

- un accueil convivial et chaleureux
- un projet ouvert à tous et non stigmatisant
- être libre de choisir son alimentation saine et équilibrée
- le respect des cultures et des habitudes alimentaires
- implication recherchée de tous dans **l'élaboration, la mise en œuvre et le fonctionnement** de l'action alimentaire

La délégation de Savoie a proposé, dans le cadre de l'appel à projet du Plan de Relance pour une « Alimentation locale et solidaire », le projet d'une épicerie itinérante et solidaire.

Notre projet en est à ses débuts ; il questionne notre rapport à la provenance des produits alimentaires, à l'implication des personnes et à ce qui fait notre force : le lien social, la convivialité.

Que l'alimentaire soit prétexte à la rencontre !

L'engagement du Secours Catholique dans l'accès à l'alimentation digne en Savoie se traduit sur les territoires par 2 épicerie sociales à Chambéry et Aix-Les-Bains, 3 points d'accueil dans l'Aixoise, 4 jardins partagés à Chambéry, Aix-les-Bains, Chignin et Bourg-Saint-Maurice, et un partenariat en devenir sur la ferme de la Fournache à Saint-Jean-de-Maurienne.

Délégation de Savoie
Domaine de Livettaz
Bâtiment 23A Cerise
92 avenue de Bassens
73000 Bassens



Financé par



GOUVERNEMENT

*Liberté
Égalité
Fraternité*

